



「はじけろ和工祭」盛大に開催！

去る10月2日、3日に2008年度和工祭が開催されました。本年度は「はじけろ和工祭」というテーマで開催され、1年生は、パネルコンテスト、2年生は舞台発表、3年生は模擬店バザーという形で参加しました。この行事に平行して「工業展」、「教職員展」、「育友会による食品バザー」、「献血」などのイベントも実施されました。

また、吹奏楽部によるオープニング演奏に始まり、各文化クラブも日頃の成果を積極的に発表していました。

二日目の午後からは、恒例の芸能大会が催され、練習を重ねた歌やダンスに会場は大いに盛り上がりました。そして、各学年の取り組みは厳正に審査され、1年生の「パネルコンテスト」では1位が産業デザイン科、2位が土

木科と建築科乙組、3位は創造技術科でした。

2年生の「舞台発表の部」では1位が産業デザイン科、2位が機械科乙組、3位は電気科乙組でした。

3年生の「模擬店の部」では1位は電気科甲組、2位が色染化学科、3位は土木科でした。

さらに、芸能大会も審査され、「カラオケ部門」では最優秀賞はインテリア科3年の岡崎亜衣さん・岩井理紗さん、優秀賞は色染化学科3年の西山奈歩さん・谷口和花さんでした。「ダン



ス部門」では最優秀賞は創造技術科2年の新家遼くん・電気科2年乙組の宮楠浩司くんでした。以上受賞した皆さんおめでとうございます。

また来年の文化祭を一層活発に、レベルの高いものにしていきましょう。



和歌浦の魅力再発見

～課題研究フィールドワークから～

和歌浦は本校から自転車約10分程度のところにあり、万葉集にも詠われた古くからの景勝地です。新和歌浦は波静かな海岸です。北側には高津子山があり、山頂には展望台があります。和歌浦の美しい景色と和歌山市内を見下ろせます。新和歌浦の西には奥和歌浦があります。番所の鼻と呼ばれる岬をはじめ断崖の海岸線が

続きます。断崖に



沿って遊歩道が設けられており、万葉歌人が愛した美しい和歌浦の眺めを堪能することができます。3年生の課題研究で年数回フィールドワークし



て、調査・研究しています。みなさまも一度ゆっくりと心身共にゆとりをもって散策してみませんか。きっと素敵な発見があると思います。

基礎工事完了

7月に記事を記載してから、約二ヶ月が過ぎました。32本の場所打ちコンクリート杭が7月9日に完了し、基礎の土木工事が夏休み中に行われました。タワークレーンも設置され、毎日多くの資材を運搬しています。支柱の高さは約40m、さらに、ブームの長さも40mあります。運転席もありますが、無人で地上からのリモコン操作で動かしています。さて、本体工事の方は基礎の掘削を行い、土砂の崩壊を防ぐために親杭横矢板工法と横工法を

採用されていました。また、地下水位を下げるためにウェルポイント工法で地下水を処理していました。これらは、10月上旬には全て撤去され、これからは1階床部分のコンクリート打設が



行われようとしています。

きのくに学び月間

～11月の行事予定～

1日(土) 「きのくに学びの日」

4日(火)～7日(金)
学校開放週間

21日(金) マラソン大会

27日(木) 2学期期末考査発表